



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11/05/2022

Préparez vos CV, il est encore temps de décrocher un job d'été ! Auvergne-Rhône-Alpes Orientation propose 3 nouvelles rencontres avec les employeurs.

Les candidats toujours à la recherche d'un job d'été pourront venir à la rencontre des recruteurs et tenter de décrocher un emploi saisonnier. Pour mettre toutes les chances de leur côté, les jeunes auront la possibilité de participer à des ateliers pour optimiser leurs candidatures.

3 NOUVELLES DATES POUR DÉCROCHER UN JOB D'ÉTÉ



En partenariat avec la Ville de Clermont-Ferrand, Auvergne-Rhône-Alpes Orientation propose une nouvelle opération job dating spéciale « retardataires » dans les centres sociaux de la ville. Favorisant la proximité, cette action propose aux jeunes de rencontrer au plus près de chez eux les employeurs locaux. 3 dates à retenir :

- ▶ Mercredi 31 mai, de 14h à 19h, au centre social Saint-Jacques
- ▶ Mercredi 7 juin, de 14h à 19h, au tiers lieu Anatole France
- ▶ Mercredi 14 juin, de 14h à 19h, au centre social Champratel

Sur chaque date, Pôle Emploi, la Mission Locale de Clermont Métropole et Volcans ainsi qu'une vingtaine d'employeurs seront présents avec de nombreux postes à pouvoir localement sur le Puy-de-Dôme dans divers secteurs : l'animation, les loisirs, l'hôtellerie/restauration, l'agriculture, l'aide à domicile, etc.

« Chaque année, Auvergne-Rhône-Alpes Orientation et la Ville de Clermont-Ferrand se mobilisent pour aller au plus près du lieu de vie des jeunes clermontois et les accompagner dans la recherche d'un job pour l'été. Moins formel qu'un entretien classique, les opérations « job dating » organisées dans les différents quartiers de la ville permettent de favoriser la proximité entre un maximum d'entreprises et de postulants, et de générer le coup de cœur, dans un sens comme dans l'autre. »
Sophie CRUZ, Présidente d'Auvergne-Rhône-Alpes Orientation.

DES ATELIERS POUR PRÉPARER SA CANDIDATURE

Très apprécié des jeunes, le format job dating permet d'aller à la rencontre directe des recruteurs. C'est une opportunité unique de se démarquer et mettre en avant sa motivation. Afin de les aider à optimiser leurs candidatures, Auvergne-Rhône-Alpes Orientation et ses partenaires proposent des ateliers thématiques.

C'est un véritable atout pour les candidats qui souhaitent se préparer et mettre toutes les chances de leurs côtés pour décrocher un emploi saisonnier.

ATELIERS - PRÉPARER SON CV ET SON ENTRETIEN

Proposés dans les centres sociaux de la ville de Clermont-Ferrand | Ouverts à tous

- **Mercredi 17 mai** de 14h à 18h au centre social Fontaine du Bac, 8 ter rue de la Fontaine du Bac
- **Mercredi 24 mai** de 14h à 18h au centre social Saint-Jacques, 17 rue Baudelaire
- **Mercredi 24 et 31 mai** de 14h à 17h au tiers-lieu jeunesse Anatole France, 154 rue Anatole France (inscription recommandée)
- **Mardi 6 juin et vendredi 9 juin** de 17h30 à 19h30 au centre social Champratel, 13 rue Adrien Mabrut

ATELIERS - PRÉPARATION A L'EMPLOI

Proposés par la Mission Locale de Clermont Métropole et Volcans | Ouverts à tous sur inscription : 04.73.42.17.57

Programme : se présenter face à des employeurs, avoir les bons codes et outils : pitch, CV, message vocal, ...

- **Vendredi 26 mai** à 14h, **vendredi 02 juin** à 9h30 et **vendredi 09 juin** à 14h à la Mission Locale de Clermont Métropole et Volcans, 64 Bd Léon Jouhaux

RETOUR SUR LES JOURNÉES JOBS D'ÉTÉ DU 26 ET 27 AVRIL



L'opération jobs d'été d'Auvergne-Rhône-Alpes Orientation a été un franc succès ! Les 26 et 27 avril derniers, le Conseil départemental du Puy-de-Dôme à Clermont-Ferrand a accueilli plus de 50 employeurs, 1 000 visiteurs étaient au rendez-vous pour tenter de décrocher l'un des 2 500 postes disponibles sur toute la région.

Un bilan très positif pour les recruteurs comme pour les visiteurs : 45% ont retenu ou recruté des candidats lors de l'événement. Côté visiteurs, 77% se sont dit satisfaits de l'accueil et 74% ont jugé l'opération très utile.

INFORMATIONS PRATIQUES

- En savoir plus : www.auvergnerhonealpes-orientation.fr/actions/jobs-dating
- Les employeurs de la région ayant des postes à pourvoir cet été peuvent les déposer sur : <https://jobs.auvergnerhonealpes-orientation.fr>

A propos d'Auvergne-Rhône-Alpes Orientation

Auvergne-Rhône-Alpes Orientation, association loi 1901, a été créée à l'initiative de la Région dans le cadre des nouvelles compétences qui lui ont été transférées en matière d'information sur l'orientation. Présidée par Sophie CRUZ, Conseillère régionale Auvergne-Rhône-Alpes, elle fédère les principaux acteurs de l'orientation, de la promotion des métiers et de la formation en Auvergne-Rhône-Alpes : la Région, le Rectorat de la région académique, la DRAAF, la DREETS, Via Compétences, Pôle emploi, la Fédération régionale des Ecoles de production, la Fédération régionale des MFR, la CCIR, le MEDEF Auvergne-Rhône-Alpes, l'Université de Lyon, des collectivités territoriales, etc.

Auvergne-Rhône-Alpes Orientation a également intégré les missions et les équipes de deux associations préexistantes : l'ex-Espace Info Jeunes de Clermont-Ferrand (ancien CRIJ Auvergne) et l'ex-AROM (Mondial des Métiers).

Au cœur de l'action d'**Auvergne-Rhône-Alpes Orientation**, il y a la volonté de favoriser la découverte des métiers et de transmettre une information de qualité sur les formations, les secteurs d'activité et les débouchés professionnels dans notre région.

L'action d'Auvergne-Rhône-Alpes Orientation s'inscrit au cœur du territoire régional, avec des actions concrètes et innovantes accessibles à tous les publics :

- organiser et financer des événements sur l'orientation scolaire et professionnelle tout au long de la vie telles que le Mondial des Métiers, rendez-vous annuel pour s'informer sur les métiers et construire son projet professionnel ;
- organiser et financer des actions d'orientation et de valorisation des métiers, telles que le bus de l'orientation ;
- produire et diffuser de l'information et de la documentation à portée régionale sur l'orientation scolaire et professionnelle, les métiers et les formations, notamment par transfert d'une partie des compétences de l'Onisep ;
- mettre en œuvre des actions favorisant l'orientation et l'insertion professionnelle des jeunes, telles que l'accompagnement du public en présentiel sur le site de Clermont-Ferrand (ou en distanciel), le dispositif Auverboost (accompagnement des 18-30 ans à la création, reprise ou développement d'activité) et TUMO Lyon, Auvergne-Rhône-Alpes, un programme extrascolaire ludique et innovant dédié au numérique pour les 12-18 ans.

Auvergne-Rhône-Alpes Orientation a des locaux à Lyon et à Clermont-Ferrand, et son centre TUMO à Charbonnières-les-Bains.

Contact presse : **Johanna DERRY** / Chargée de relations publiques | 07.50.59.22.50 | johanna.derry@auvergnerhonealpes-orientation.fr